

# 大曲大谷幼稚園 「おやじだより」 「園庭キャンプ」特別号！！

Vol.02  
2017.08.31 発行

発行責任者  
おやじの会 広報 さくらい

## 待ちに待った 2017 園庭キャンプ

みなさんこんにちは。夏休みも終わり、昼間も過ごし易い気温となってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。先日行われた「おやじの会」最大のイベント「園庭キャンプ」について活動報告をさせて頂きます。園庭キャンプは8月5日(土)、6日(日)に行われ、丁度良い天気で(暑くもなく、寒くもなく、少し風は強かったです)、まさに「過ごしやすい天気」に恵まれました。



園庭キャンプの様子

## キャンプの始まりはテント設営から

参加者は昼ごろから集合し、各々テントを張るところからスタートしました。子供たちにとって休みの日の園庭は特別なのでしょうか、我先にと遊具や砂場へ猛ダッシュ。テントを張っている回りにあまり子供たちはいませんでした(笑)

とは言え、徐々にテントの形が見えてくると、設営にも興味を持ち始め、お手伝いが始まったようになります。テントの設営時には色々なところからペグ(杭)をトントン叩く音や、テントを持って「パパー、そっち持ってー！」とか「これは私がやるー！」と言った声が聞こえてきました。「子供たちと一緒に考えてテント設営をする」これが園庭キャンプの醍醐味の一つだと思います。

## ミニイベントが盛りだくさん

ある程度寝床が整ったところで、ミニ運動会です。子供たちが園庭キャンプを気持ちよく過ごすために、少しだけ仕組まれた「(大人数)子供 VS(少人数)大人の綱引き」、「子どもと大人の力の高低差の激しい玉入れ」などが行われました。先日行われた運動会とはまたちょっと違う感じが子供たちには楽しかったようです。



親子対抗綱引き（人数に大差あり）



親子対抗玉入れ（カゴに激しく高低差あり）

夕方にはテント装飾用の「ガーランド」という三角のフラッグを作りました。出来上がったガーランドはかわいくテントに飾られていきました。

大勢でのキャンプの夕食といえばカレーですね。園庭でキャンプというシチュエーションで食べるカレーの味は子供たちにとってもいつもとは違った味だったと思います。ほぼオヤジが作っていますので(笑)。

少し日が落ちたあたりで、夜の探検です。光る腕輪をゲットするため、ランタンを持って、暗闇を進んで消防車まで向かいました。光る腕輪を手にした子供たちは「うわー！きれー！」「虹色だー！」と大歓声。暗闇に映える腕輪はとても綺麗でした。探検から戻った後は寝る準備をしながら各家庭くつろぎタイムでした。子供たちが寝静まってからはちょっとした懇親会が行われ、一日を終えました。



おやじのカレー満喫中



ガーランド作成中 & 飾り済み

## 朝ごはんは流しラーメン

朝は日の出とともにテントまわりは騒がしくなり、目覚ましいらずといった感じです。朝ごはんは恒例の流しラーメン。流しラーメン自体初めての子はなかなか掴むことができませんでしたが、水をせき止めて見たり、立ち位置を変えて見たり、色々工夫して食にありついていました。何となく光景を想像できますよね。

園庭キャンプはこのような感じで少しづつ手を変え品を変え毎年行われています。今年は日程の都合などで残念ながら参加できなかった方もいらっしゃるかもしれません。来年もほぼ同じ時期に行う予定ですので、是非おやじの会へ入会していただき、園庭でキャンプを行いましょう。私も家族でキャンプに行くようになったのは昨年の園庭キャンプからでした。すでに来年の園庭キャンプが待ち遠しいです(笑)

文責：櫻井(キャンプ歴1年)



流しラーメン満喫中



2017 園庭キャンプ集合写真@新園舎前

「おやじの会」が行っている日頃の活動報告や今後予定している活動を「おやじだより」を通じて、在園児、並びに保護者の方々に知りていただけると幸いです。また、活動内容については園のホームページにも掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。

おやじの会へ参加ご希望の方、また、話を聞いてみたい方がいらっしゃいましたら、下記の e-mail アドレスへご連絡ください。担任の先生へご連絡でも大丈夫です。今後ともよろしくお願い申し上げます。

[ooy.oyaji.club@gmail.com](mailto:ooy.oyaji.club@gmail.com) (通称:おやじのメアド)

大曲大谷幼稚園「おやじの会」 <http://www.e-otani.ed.jp/father.html>

バックナンバーは園のホームページからご覧いただけます。詳しくは「大曲大谷幼稚園 おやじの会」で検索！！